

Causa huracán Irma al menos 12 muertos en los territorios del Caribe



La Habana, 8 sep (RHC) El huracán Irma, que descendió a categoría 4 en la escala Saffir Simpson, continúa su recorrido mortal por las islas del Caribe, donde al menos 12 personas perdieron la vida a su paso, mientras Cuba siente la inminente cercanía y el estado norteamericano de Florida se prepara para su impacto.

El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos advirtió que el huracán continúa extremadamente peligroso con vientos sostenidos de 250 km por hora.

En su paso por el Caribe, Irma dejó dos muertos en Puerto Rico, cuatro en las Islas Vírgenes estadounidenses, una en Barbuda y otras cinco en la isla de San Martín, cuatro del lado francés y una del holandés.

La isla de San Martín, con el 60 por ciento de las viviendas inhabitables, fue una de las más destruidas por el paso del fenómeno meteorológico, mientras Puerto Rico suma a las víctimas mortales más de un millón de personas sin electricidad con zonas inundadas.

Por otra parte, los territorios británicos de Turcas y Caicos evacuaron algunas de sus islas ante la inminente cercanía del sistema, en tanto República Dominicana y Haití sintieron igualmente los estragos del huracán.

Cuba espera el embate de ese fenómeno para la noche de este viernes por lo que decretó el máximo nivel de alerta en siete de sus 15 provincias y evacuaron a la población de las zonas afectadas así como a 10 000 turistas.

A su vez, Estados Unidos más de un millón de personas se alojaron en zonas seguras, huyendo de las zonas costeras de Florida y Georgia, a fin de proteger sus vidas.

La Cruz Roja Internacional informó que Irma ha afectado a más de un millón de personas, pero que la cifra podría elevarse a 26 millones. Fuente/ AFP-EFE

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/140763-causa-huracan-irma-al-menos-12-muertos-en-los-territorios-del-caribe>



Radio Habana Cuba